



Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt, man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.

Doch dieses eine Blatt allein war Teil
von unserem Leben.
Drum wird dieses Blatt allein
uns immer wieder fehlen.

Mit Traurigkeit im Herzen und großer Dankbarkeit nehmen wir in Liebe
und mit schönen Erinnerungen Abschied von meiner lieben Frau,
unserer lieben Mama, Schwiegermama und Tochter, Frau

Claudia Roßmann

geb. Ebner

Mitglied der Trachtenfrauen St. Margarethen

die am Donnerstag, dem 5. Jänner 2023, im 54. Lebensjahr
nach langer schwerer Krankheit friedlich entschlafen ist.

Unsere Claudia ist am Montag von 13:00 bis 19:00 Uhr und am Dienstag
von 10:00 bis 12:00 Uhr in der Kapelle der Kirche St. Margarethen aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Dienstag, dem 10. Jänner um 14:00 Uhr,
feiern wir in der Pfarrkirche St. Margarethen den Trauergottesdienst.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis statt.

St. Margarethen, im Jänner 2023

Unsere Herzen sind erfüllt von den Erinnerungen an dich,
die niemals verloren gehen werden.

dein Horst
Ehemann

Norbert mit Carina, Johanna mit Christian
Kinder und Schwiegerkinder

Adelheid
Mama

Im Namen aller Verwandten

Wir beten am Montag um 19:00 Uhr in der Kirche St. Margarethen den Seelenrosenkranz.

Anstelle von Kränzen, Blumen und Kerzen bitten wir um Spenden für das Mobile Palliativ-Team Lungau,
welche Claudia und uns in der schwierigen Zeit ihrer Krankheit stets unterstützend zur Seite standen.
Spendenkörbchen bei der Aufbahrung.

Bestattung Narobe Tamsweg